

Antrag

19. Juli 2017

Betreff: Tempo-30-Zone für die Claude-Lorrain-Straße
im Teilbereich zwischen Eduard-Schmid- und Humboldtstraße

Antrag

Der BA möge beschließen:

Das Kreisverwaltungsreferat wird aufgefordert den Straßenabschnitt der Claude-Lorrain-Straße, von der Eduard-Schmid-Straße bis zur Humboldtstraße als Tempo-30-Zone auszuschildern.

Begründung:

In dem von Hauptstraßen umschlossenen Geviert sind alle Nebenstraßen eine Tempo-30-Zone, nur dieser Abschnitt der Claude-Lorrain-Straße nicht. Es wäre nur logisch, wenn die Claude-Lorrain-Straße, als Fortsetzung der Eduard-Schmid-Straße (die ja auch eine Tempo-30-Zone ist), diese Einschränkung erhalten würde und damit die Tempo-30-Zone im Geviert vervollständigt bzw. abrundet.

Die Maßnahme würde sich auch deshalb rechtfertigen, weil derzeit ein Großteil der Autofahrer diesen Teil als Schnellfahrstrecke benutzt um noch die Grünphase der Ampel an der Humboldtstraße zu erreichen. Die dabei ansteigenden Fahrgeräusche belasten die Anlieger enorm und mehrere Beschwerden wurden uns schon zugetragen..

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Initiative: Nicole, Tilla und Heinz-Peter Meyer